

市民の皆さんの声をまちづくりに活かすため ご意見をお待ちしています。

意見の提出方法 氏名・住所・連絡先を明記の上、文書持参・郵送・ファクス・Eメール・音声ファイル、録音テープのいずれかで提出。意見はどなたでも提出できます。

パブリックコメント募集

一般廃棄物(ごみ)処理基本計画の策定

【市の原案の概要】 廃棄物行政に係る環境や枠組みが大きく変化している状況を踏まえ、「第2次石狩市環境基本計画」に掲げる「循環型社会の形成」を実現するため、「一般廃棄物(ごみ)処理基本計画」を策定し、さまざまなごみ処理施策を有機的に連動させ、本市の一般廃棄物処理政策の実効性を高めていきます。計画期間は平成23年度から10年間です。

【提出期限】 1月31日(火)

【意見の検討結果】 2月中に公表予定

【問合せ】 低炭素社会推進担当 ☎72-3698

【意見の提出先】 〒061-3292

協働推進・市民の声を聴く課

☎72-3153 ☎72-3199

✉ kyoudou@city.ishikari.hokkaido.jp

詳しくは市HP、市役所1階情報公開コーナー、担当課、各支所地域振興課にある資料をご覧ください。

パブリックコメント募集

第3期障がい福祉計画の策定

【市の原案の概要】 平成22年度に第2期障がい者計画と第2期障がい福祉計画を統合し、障がい者福祉計画として、障がい福祉施策の推進を図ってきました。この計画のうち、策定時期を迎えた障がい福祉サービスなどの数値目標を設定する第3期障がい福祉計画を策定します。計画期間は平成24年度から3年間です。

【提出期限】 1月31日(火)

【意見の検討結果】 3月中に公表予定

【問合せ】 障がい支援課 ☎72-3194

【意見の提出先】 〒061-3292

協働推進・市民の声を聴く課

☎72-3153 ☎72-3199

✉ kyoudou@city.ishikari.hokkaido.jp

詳しくは市HP、市役所1階情報公開コーナー、担当課、各支所地域振興課にある資料をご覧ください。

縦覧・意見書提出

札幌圏都市計画公園の変更と同地区計画の変更

昨年10月に原案のパブリックコメント等を行った結果、意見の提出はありませんでしたので、原案のとおり市の案を作成しました。

【市の案の概要】 花川北三角公園(花川北4-5)の隣地にイベント広場や高齢者向けベンチ、あずまやを設け、公園と一体的な整備を進めることにより、利用者にとってより身近で新たな地域コミュニティーの場所となるような街区公園の整備を目指すために、花川北三角公園の面積を変更します。また、新たに花川北三角公園に編入される土地に係る地区計画の制限を外します。

【意見の募集期間】 1月16日(月)～30日(月)

※土曜・日曜を除く

【意見の検討結果】 2月中に公表予定

【縦覧場所・問合せ・意見の提出先】 〒061-3292

建築課 ☎72-3162 ☎75-2274

✉ kenchiku@city.ishikari.hokkaido.jp

パブリックコメント結果

平成23年度協働事業提案制度の事業検討結果

【意見の募集期間】 11月1日(火)～11月30日(水)

【意見の提出状況】 意見提出者0人、意見等の件数0件

【問合せ】 協働推進・市民の声を聴く課 ☎72-3153

石狩市森林整備計画の変更に関する意見交換会

石狩市森林整備計画は、北海道の「石狩空知地域森林計画」の策定に合わせて、石狩市内の民有林(国有林以外のもの。市有林を含む)について、森林整備の方向や造林から伐採に至る施業の方法などを定める計画です。変更にあたり、広く皆さんからのご意見を伺います

日時 1月20日(金) 13:30～15:30

場所 厚田総合センター

問合せ 農林水産課林業・水産担当 ☎72-3164

恵比須 大黒 おめでたや



恵比寿(写真右)と大黒

昨年しんねんの秋、親船町の吉岡さんから恵比寿様、大黒様の木像を資料館に寄贈していただきました。吉岡家は石狩本町地区で漁業を営んできた家で、木像は、100年くらい前からあり、床の間に並べていたそうです。

木像は、どちらも高さ46.5cmある立派なものです。恵比寿様は左に鯛たなを抱えています。本来は右手に釣りざおつりざおを持っていたはずですが、これは残っていませんでした。大黒様は型通り米俵の上に立ち、左手で大きな袋を背負い、右手には打ち出の小づちうちだすこづちを持っています。全体に黒く塗られています。が、鯛や着物の袖は朱色、烏帽子えぼしは金色に塗られています。背面にはいずれも「信光」と彫られています。作者の名前でしょうか。

石狩に限らず漁師さんの間では、恵比寿様、大黒様は豊漁の神様で、いしかり博物誌でも第64回で石狩弁天社の石の恵比寿様のことを取り上げています。一般には福の神として知られており、ご

自宅の神棚におまつりしている方も多いことと思います。

新しい年を迎えました。今年は皆さんに、そしてなにより被災者の方々に福が訪れますように。(工藤義衛ともしんえ)

※この木像は「資料館のお宝2012」として、いしかり砂丘の風資料館で公開中です



恵比寿像背面に彫られた「信光」の文字